



Colegio Academia de Humanidades
Coordinación de Deportes y Educación Física

Estimados apoderados:

Junto con saludarlos y esperando que se encuentren bien se les comunica que el 27 de marzo se dio por finalizado el proceso de preselección del 1er semestre de nuestras selecciones deportivas, tal como está establecido en el artículo 6, inciso f de nuestro reglamento del deportista que se encuentra disponible en nuestra página web (Documentos Oficiales).

Todos los postulantes fueron evaluados en habilidades técnicas, tácticas y físicas según el artículo 6, inciso b del reglamento del deportista, determinándose así, las nóminas de seleccionados.

Todos nuestros estudiantes que no fueron seleccionados en sus respectivos deportes tienen la prioridad de realizarlos en el bloque V.A.S. perteneciente al nivel que corresponda. Esto, para que tengan el espacio para poder seguir practicando y mejorando sus habilidades y poder ser considerados en un futuro por los profesores a cargo de nuestras selecciones deportivas.

Los invitamos a seguir con el apoyo a nuestros estudiantes-deportistas para que sigan con sus entrenamientos y poder mejorar sus habilidades para, algún día, llegar a representar a su colegio en competencias escolares.

Atte.

Patricio Pesce Quezada
Coordinador de Deportes y Educación Física
Colegio Academia de Humanidades